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令和４年第１３回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和４年１０月２５日（火） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時０５分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆（欠席） 

委 員              田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大 

学校教育課教務係長        荒巻 良二 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年９月２９日（木）から令和４年１０月２５日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・柳川古文書館協議会について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・市職員辞令交付式（条件付き解除）について 

・柳川市小学校陸上記録会について 

・筑後地区人権・同和教育研究集会本部・地元実行委員会について 
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・三橋学校給食共同調理場調理・配送等業務委託事業者選定委員会について 

・福岡県中学校道徳研究大会会長教育長訪問について 

・前期終業式、後期始業式について 

・園田兄弟杯少年柔道大会について 

・柳川よかもんまつり実行委員会について 

・福岡県民スポーツ大会柳川市実行委員会について 

・柳川チャイルド育生クラブ設立１周年記念式典について 

・校長中間面談について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・第九地区教科用図書採択協議会について 

・柳川市健康づくり推進協議会について 

・柳川市体育協会スポーツ大会について 

・市執行部と行政区長との懇談会について 

・九州都市教育長協議会定期総会及び研究大会について 

・大和小学校訪問（南筑後教育事務所帯同）について 

・フェスタなかやまについて 

・柳川市相撲教室について 

・市議会臨時会について 

・議会全員協議会について 

・管理職等任用候補者面接について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は３名でございます。定足数に達しておりますので

令和４年第１３回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課 

教務係長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

続きまして、日程第４ 議案第２３号「令和５年度柳川市立小・中

学校県費負担教職員の人事異動方針について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

 

昨年と同じということでございます。以前申し上げていたかもしれ

ませんが、今年、内示の日が大きく変わります。今まで３月２５日、

年度末にやっていたんですが、それが３月８日、これは決定です。で

すので１７日、ほぼ３週間早くなっています。気持ち的には１ヶ月ぐ

らい早くなります。前倒しになりますので、いつもの感覚と少し違っ

てくると思います。早めに日程についてはお知らせすると思いますの

でよろしくお願いします。 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

では、ご質問、ご意見等ないようですので、採決をいたします。本

案について、賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

（挙手全員） 

 

賛成全員でございます。よって、本案については事務局提案のとお

りと決定いたします。 

次に、日程第５「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 
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首席指導官 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

教育長 

 

 

首席指導官 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

（教育指導室） 

・令和４年度全国学力・学習状況調査、福岡県学力調査結果及び公表

について 

 

（説明） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

全国学力状況調査の結果で、中学校ですがかなり厳しいグラフにな

っています。グラフを見ただけでは、３年生は厳しいかなという受け

止め方をさせていただきました。 

 

去年と比べてどうですか。 

 

去年は、国語は全国平均を下回っていますが、数学は少し上回って

いる状況で、今年は、国語は去年に比べるとずいぶん全国平均に近く

なり、数学は下回り、全国平均から離れているという状況です。 

 

数学は悪くなっているんですか。 

 

去年は全国平均を超えていたので悪くなっています。中学校の先生

達に危機感が高まっていること、高校入試が不安というような声は、

自分の耳にはあまり聞こえてきていません。 

 

今、専願とかもありますので残念なんですが危機感が低い。生徒に

は少しでも上を目指してほしい。 

 

公立の一般入試を受ける人もほんとに少なくなっている。 

 

中学校に行くと、おとなしいというかそれなりに授業は受けていま

すよね。前みたいな中学校は見られなくなったのに、なかなか成績に

結びつかない。小学校がいいだけにショックですよね。 

 

なぜなのか。そこの分析は。 

 

一つは例えば小学校では、子ども達も落ち着いているし、学力テス

トもいいという学校がありますよね。そこは、子どもは落ち着いてい
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

る、これでいいではなくて、では次はどこを目指していこうかという

ことがだいたい議論になります。次を目指そうとしているんですよ。

次はどこら辺を目指していこうかと。中学校は、もう落ち着いている

ではないかと。たぶんそこが足りないのではないかなというような気

がします。 

 

授業スタイルも、思考、判断を求めるような授業になかなかなって

いないですね。校長先生、教頭先生の意図がなかなか通りにくいとい

うのが大きな課題でどうにかしていかないといけない。意図が通って

いくようになると、授業やいろいろな事が変わっていくと思うんです

が、そういうところが大きな課題です。各学校の校長先生、教頭先生

がんばってあります。あと少しではないかなと私は思っているところ

でございます。 

 

（図書館） 

・令和４年度上半期（４月～９月）における開館及び利用状況について 

・秋の図書館行事について 

 

（説明） 

 

今、去年と比べてどうだったとか、利用状況が最近伸びていないと

か、考察をいろいろ言ってくれたんですが、なかなかメモするのが間

に合わないので、よかったら箇条書きでいいからここに書き込んでく

ださい。考察している点については、そこら辺も書き込んでいただい

たら分かりやすいなと思いましたので、次回からお願いします。 

このことについて、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

それでは、本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局からござ

いませんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

 

（特になし） 
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教育長 

 

 

 

 

それでは、他にないようですので、これをもちまして、令和４年第

１３回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。

ありがとうございました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 １１月２２日（火）１３時３０分 開催決定 

 


